

【令和7年度豊明市eモニター】豊明市の公園に関するアンケート

アンケート期間	2025年12月8日～2025年12月22日
回答数	184

あなたのこと

問1 年齢

20代以下	8	4.3 %
30代	46	25.0 %
40代	46	25.0 %
50代	57	31.0 %
60代	15	8.2 %
70代以上	12	6.5 %
	計	184
		100.0 %

問2 性別

男性	67	36.4 %
女性	112	60.9 %
回答しない	5	2.7 %
	計	184
		100.0 %

問3 居住地（お住いの区をお選びください）

東沓掛	8	中島	6	桶狭間	5	二村台5	1
西沓掛	2	阿野	12	館	6	二村台6	0
勅使台	4	大脇	9	西	4	二村台7	2
西川	8	大根	3	間米	7	その他	6
三崎	15	桜ヶ丘	5	二村台1	10	回答しない	3
ゆたか台	4	坂部	3	二村台2	4		
吉池	12	前後	21	二村台3	1		
大久伝	7	落合	14	二村台4	2		
						計	184

公園全般について

問4 身近なところに公園はあると感じますか？

ある	155	84.2 %
ない	26	14.1 %
わからない	3	1.6 %
	計	184
		100.0 %

問5 豊明市内の公園の利用頻度を教えてください。

1 ほぼ毎日	4	2.2 %
2 週に数回	27	14.7 %
3 月に数回	39	21.2 %
4 年に数回	74	40.2 %
5 利用しない	40	21.7 %
	計	184
		100.0 %

問5-1 (問5で4、5を選択した人)

問5的回答を選択した理由を教えてください。(複数回答可)

近くに公園がない	23	32.9 %
時間がない	35	50.0 %
魅力を感じない	36	51.4 %
安全面が不安	4	5.7 %
清掃状況が悪い	7	10.0 %
その他	48	68.6 %
	計	218.6 %
	70	

問6 豊明市外の公園の利用頻度を教えてください。

ほぼ毎日	0	0.0 %
週に数回	8	4.3 %
月に数回	41	22.3 %
年に数回	86	46.7 %
利用しない	49	26.6 %
	計	100.0 %
	184	

問7 豊明市内で好きな公園はありますか？

1 ある	98	53.3 %
2 ない	58	31.5 %
3 わからない	28	15.2 %
	計	100.0 %
	184	

問7-1 (問7で1を選択した人)

好きな公園を2箇所まで記入してください。(任意)

(公園名が分からない場合は、「○○の前の公園」など場所がわかるようにご記入ください。)

- 三崎水辺公園 (49人) ●大蔵池公園 (14人) ●中央公園 (11人) ●坂畠公園 (4人)
- 勅使水辺公園 (4人) ●中京競馬場 (4人) ●沓掛城址公園 (3人) ●落合公園 (3人)
- 八ツ屋公園 (2人) ●井ノ花公園 (2人) ●丸之内公園 (2人) ●平地公園 (2人)
- 岩ヶ池公園 (刈谷ハイウェイオアシス) (2人) ●吉池団地西児童遊園 (2人)
- みなみやま公園 (2人) ●中ノ坪公園 (2人) ●唐竹公園 (2人) ●大府みどり公園 (2人)
- 新田公園 (2人) ●勅使台東公園 ●勅使台西公園 ●高鴨公園 ●狐穴公園
- 大久伝公園 ●小松公園 ●鶴舞公園 (名古屋市) ●薮田公園 ●大原公園

問8 豊明市内でよく利用する公園はありますか？

1 ある	98	53.3 %
2 ない	79	42.9 %
3 わからない	7	3.8 %
	計	100.0 %
	184	

問8-1 (問8で1を選択した人)

豊明市内でよく利用する公園はどこですか？（任意）

（公園名が分からぬ場合は、「○○の前の公園」など場所がわかるようにご記入ください。）

- 三崎水辺公園（27人） ●大蔵池公園（11人） ●中央公園（9人） ●大原公園（6人）
- 丸ノ内公園（4人） ●八ツ屋公園（4人） ●落合公園（3人） ●吉池公園（3人）
- 榎山公園（2人） ●中京競馬場（2人） ●坂畠公園（2人） ●山ノ神公園（2人）
- 勅使水辺公園（2人） ●池浦公園（2人） ●小松公園（2人） ●薮田公園 ●三ツ谷公園
- 大久伝公園 ●上高根児童遊園 ●阿野ふれあい会館裏公園 ●ゆたか台公園 ●平地公園
- 館北児童遊園地 ●皿池公園 ●唐竹公園 ●中ノ坪公園 ●吉池団地西児童遊園
- 沓掛城址公園 ●南館緑地 ●二村台公園 ●笹原公園

問8-2 (問8で1を選択した人)

よく利用する公園を選んだ理由を教えてください。（3項目まで選択可）

広々として気持ちがいい	22	22.4 %
樹木や草花がある	28	28.6 %
子供が遊べる	28	28.6 %
ベンチや休憩所がある	11	11.2 %
トイレがある	8	8.2 %
落ち着く	5	5.1 %
自宅から近い	68	69.4 %
遊具がある	16	16.3 %
駐車場がある	13	13.3 %
眺めがいい	6	6.1 %
ボール遊びができる	5	5.1 %
広場がある	5	5.1 %
運動ができる	9	9.2 %
歴史や文化が感じられる	0	0.0 %
回答人数	98	

問9 豊明市外でよく利用する公園はありますか？

1 ある	90	48.9 %
2 ない	85	46.2 %
3 わからない	9	4.9 %
計		184 100.0 %

問9-1 (問9で1を選択した人)

豊明市外でよく利用する公園はどこですか？

- 大府みどり公園（44人） ●大高緑地公園（20人） ●あいち健康の森（10人）
- 洲原公園（9人） ●刈谷総合運動公園（7人） ●岩ヶ池公園（刈谷ハイウェイオアシス）（6人）
- 鞍ヶ池公園（3人） ●於大公園（3人） ●刈谷市交通児童遊園（2人） ●堀内公園（2人）
- かんのくら公園 ●鶴舞公園 ●清水公園 ●滝の水公園 ●姥子山南公園 ●明石公園
- 油ヶ淵水辺公園 ●岡崎中央総合公園 ●保田ヶ池公園 ●米野木中央公園 ●中京競馬場

問9-2 (問9で1を選択した人)

よく利用する公園を選んだ理由を教えてください。 (3項目まで選択可)

広々として気持ちがいい	51	56.7 %
樹木や草花がある	22	24.4 %
子供が遊べる	38	42.2 %
ベンチや休憩所がある	5	5.6 %
トイレがある	5	5.6 %
落ち着く	2	2.2 %
自宅から近い	16	17.8 %
遊具がある	23	25.6 %
駐車場がある	54	60.0 %
眺めがいい	2	2.2 %
ボール遊びができる	7	7.8 %
広場がある	5	5.6 %
運動ができる	14	15.6 %
歴史や文化が感じられる	0	0.0 %
回答人数	90	

問10 豊明市内には公園は多いと思いますか？

多い	10	5.4 %
ちょうどいい	92	50.0 %
少ない	51	27.7 %
わからない	31	16.8 %
計		184 100.0 %

問11 豊明市内の公園に満足していますか？

1 満足している	57	31.0 %
2 満足していない	87	47.3 %
3 わからない	40	21.7 %
計		184 100.0 %

問11-1 (問11で2を選択した人)

満足していない理由は何ですか？ (複数回答可)

設備が古い・壊れている	34	39.1 %
トイレが使いにくい	36	41.4 %
ゴミが多い	5	5.7 %
遊具が少ない	35	40.2 %
魅力を感じない	40	46.0 %
危険な場所がある	6	6.9 %
駐車場が少ない	56	64.4 %
バリアフリー対応が不十分	6	6.9 %
その他	23	26.4 %
回答人数	87	

問12 身近にある比較的小規模な公園に期待する役割は何ですか？（3項目まで選択可）

子供の遊び場	146	79.3 %
高齢者のいこいの場	30	16.3 %
緑や花などの自然を楽しむ場	83	45.1 %
災害時の避難場所	60	32.6 %
地域のコミュニケーションの場	35	19.0 %
ペットの散歩、遊び場	29	15.8 %
その他	10	5.4 %
特はない	1	0.5 %
	回答人数	184

問13 中央公園などの比較的中規模な公園に期待する役割は何ですか？（3項目まで選択可）

子供の遊び場	115	62.5 %
高齢者の憩いの場	21	11.4 %
緑や花のさらなる拡充	64	34.8 %
売店や飲食施設	43	23.4 %
イベントの開催	83	45.1 %
スポーツや野外レクリエーションの場	73	39.7 %
その他	8	4.3 %
特はない	9	4.9 %
	回答人数	184

問14 主に誰と公園を利用しますか？

一人で	34	18.5 %
子供と	58	31.5 %
家族と	65	35.3 %
友人と	8	4.3 %
ペットと	11	6.0 %
その他	8	4.3 %
	計	184
		100.0 %

公園の管理について

問15 市内公園の維持管理の状況に満足していますか？

満足	16	8.7 %
やや満足	27	14.7 %
ふつう	80	43.5 %
やや不満	38	20.7 %
不満	11	6.0 %
わからない	12	6.5 %
	計	184
		100.0 %

問16 公園の清掃・草刈・花植えなどの活動に興味はありますか？

とてもある	6	3.3 %
ある程度ある	76	41.3 %
あまりない	81	44.0 %
全くない	21	11.4 %
計	184	100.0 %

問17 「豊明市フラワーボランティア事業」を知っていますか？

知っている／活動したことがある	21	11.4 %
名前だけ聞いたことがある	72	39.1 %
知らなかった	91	49.5 %
計	184	100.0 %

問18 防犯カメラの設置について、どう思いますか？

(公園施設の適正な管理を目的とし、個人情報に留意した上での設置)

よい	165	89.7 %
よくない	5	2.7 %
わからない	14	7.6 %
計	184	100.0 %

問19 公園でイベントを開催してほしいですか？(イベントとは、マルシェやキッチンカーなど)

開催してほしい	137	74.5 %
開催してほしくない	14	7.6 %
わからない	33	17.9 %
計	184	100.0 %

問20 どのようなイベントがあるとよいと思いますか？(3項目まで選択可) (任意)

季節のフェスティバル(桜まつり、夏祭りなど)	117	66.5 %
キッチンカーの出店	77	43.8 %
マルシェ(地域産品、手作り品の販売)	84	47.7 %
フリーマーケット	38	21.6 %
スポーツ大会(親子運動会、ウォーキング大会等)	33	18.8 %
花や緑のワークショップ(寄せ植え、園芸教室等)	28	15.9 %
防災イベント	24	13.6 %
子供向けイベント(スタンプラリー、工作教室等)	49	27.8 %
ペット関連イベント(しつけ教室等)	8	4.5 %
その他	2	1.1 %
回答人数	176	

公園の利用ルールについて

問21 公園には利用等に関する注意事項があることを知っていますか？

知っている	119	64.7 %
知らない	65	35.3 %
計	184	100.0 %

問22 現在の利用ルールについて、どのように思いますか？

(豊明市ホームページの公園Q & A参照https://www.city.toyoake.lg.jp/17226.htm)

緩和するべき	12	6.5 %
現状のまま	110	59.8 %
厳しくするべき	10	5.4 %
わからない	52	28.3 %
	計	184
		100.0 %

問23 公園の利用ルールの設定方法についてどのように思いますか？

全公園で統一的なルールが必要	41	22.3 %
地域の状況に応じた公園毎のルールが必要	126	68.5 %
わからない	17	9.2 %
	計	184
		100.0 %

問24 特定の球技に特化したグラウンドが欲しいですか？

(特定の球技に特化したグラウンドとは、野球専用やサッカー専用のグラウンドのことなどを指します)

ほしい	77	41.8 %
いらない	55	29.9 %
わからない	52	28.3 %
	計	184
		100.0 %

問25 ボール遊びについて、どのように思いますか？

(現状、柔らかいボールを使用するなど、他の公園利用者に危険が及ばないボール遊びについては、原則認めています。)

全公園で認める	34	18.5 %
公園毎に認める	74	40.2 %
公園内の場所を限定して認める	70	38.0 %
全公園で禁止する	0	0.0 %
わからない	6	3.3 %
	計	184
		100.0 %

問26 公園に関して自由に意見・ご要望があれば記入してください。

- 防犯カメラの検討するくらいなら、公園整備にもっと予算を回すべき
- 各公園に可能ならば有料で良いので駐車場があると良い(設置が大変でしょうが...) 車で行って散歩などと色々な公園が楽しめる。駐車場がある事でヘルパーさんや訪問看護の方などが車を止める場所の選択肢が出来て良いかなと思う。
- 散歩をするのにたまに勅使水辺公園を利用します。のんびりと散歩できて眺めもいい公園だとは思うのですが、草木の管理などが他の公園よりも良くない気もするし、何かもう少しいい公園になりそうな気もします。
- お父さんと息子がキャッチボール出来る場所。少年がサッカーの練習が出来る場所。土の広場があるといい。
- ベンチ等の老朽化が見られる公園もあるので、その改善と、外観の綺麗さを求めています。三崎水辺公園に関しては、毎年桜の時期を楽しみにしていますが、駐車スペースがほとんどなく不便でなかなか行くことができないのが悔しいです。多くの人に楽しんでいただけるよう大きな駐車場の設置を希望いたしま
- 昔と比べると公園で遊んでいる子供が少ない感じなので、子供が楽しめるような遊具があると良いと思います

- 公園で子どもが遊ぶことを地域住民が受容できなければ道路で遊ぶ子どもが増え、交通の危険が高まる。
子どもが発散できる場所と機会の提供を考えていくことが必要と思う。
- 「排除ベンチ」は直ちに撤去すべき。
- 豊明市に刈谷総合運動公園のような公園をつくってほしい
- 市指定の公園が交通量が多く信号のない道路を渡った場所にしかないため、子供が小さいころに行くことが難しかった。大きい道路を渡らずにすむ小さな地区ごとに公園が欲しい。
- 作りすぎない自然を感じられる公園がいい。その上で掃除が行き届いでいることで利用したい気持ちになると思う。
- 公園のルールのページがうまくつながらなくて見れませんでした。豊明市は地区によっては小さなたくさん公園があるところもありますが、偏っているように思います。新しい住居をたくさん増やすなら、子どもが遊ぶ場も増やすべきだと感じています。個人的な話ですが、大宮小学校学区は特に遊具のある公園が少ないので学校の遊具も使えなくなっています。子どもが早くブランコしたいという度に切なくなるので、早く遊具を復活させて欲しいです。
- ちょっと寄りたくなる様な魅力を感じる場
- 大蔵池公園はイベントの時よく参加します。落合公園で、野球やサッカーの試合で利用されているかと思います。事前に利用しているか分からず、公園に着いてから、グランド使え無いことに気づくことがあるので、事前に分かるとありがたい。
- ゲートボール等の老人ができる場所・備品が欲しい
- 夜桜のライトアップをもう一度見てみたいです。
- 豊明市の公園は、どこも比較的綺麗でゴミなども見かけることが少なくとてもいいと思います。利用頻度は少ないですが、前を通りかかることは多く、その度に綺麗であること、子供たちが楽しく遊んでいるところを見ると嬉しく思います。個人的には、運動が気持ちよくできる公園があるといいなと思っております。中央公園はグランド利用ができるといいと思いますが、砂なので球技ではない運動利用では少し不便です。そうなると、駐車場も広く、コンクリである州原公園や刈谷総合運動公園へ行ってしまいます。運動用の遊具もあるので魅力的です。
- 中心部は公園があるかもしれないが、市の端の方は公園がないため、道路で遊ぶしかなくて危ない。子供が自分で行ける距離に公園があると良いなあと思います。
- 公園は、安心安全な環境のもと、地域の子供達が集まりやすく健全な友好を育む場所だと思います。しかしながら、現代では、公園に来てまでゲームをやっている姿を散見します。あまり好ましくはないですが、お互いの家で遊べる環境下にないことを鑑みると致し方無いと思うとともに、これ以上子供達の集まる場所を奪ってはならないと思っています。
- 駐車場が狭いので利用しにくい
- 明るく安全で、どの年代の方でも利用しやすい公園を作ってください。
- 手持ち花火は20時までだと夏の日の入りが19時なので少し短く感じる。21時までの方がいいのでは。三崎水辺公園は好きだが、夜になると不良のたまり場になっており怖くて近づけない。
- 公園は場所ごとに規模の大きさと利用度が違うので、ルールはそれぞれの実情に合わせて設定する方がよいと思います
- 花火の規定を今回初めて知ったので、もう少し周知をしてもらえると助かります。手持ち花火も子どもたちが心配してやらないで、そのへんは明確化してもらいたい。夏に花火ができないのは子どもたちの教育的にもかわいそうなので。
- 子供たちが自由に遊べる場所にして欲しい。
- 特にない

- 住んでいるところの記入に新栄町が無い。三崎公園やちょくしこうえんばかり優遇されていて不満。大蔵池公園も駐車場が遠い。山の神公園トイレボロい。山の神公園でネコの餌をやっている女がいる。地域猫か何か知らないけど一向に減らないし、ネコのふんばかり。糞を踏んで非常に不愉快。ネコは不要。地域猫活動も不要。球技場とか言ってどうせちょくしの方に作るんでしょ?そんなことより南部にプール作って下さい！！
- なかなか管理は難しいですが、子どもが安心して遊べる場になってほしい。犯罪や大きな子によるいじめなどが起こらないように見守れる体制も大切だと思います。
- 憩い、遊び、災害など多目的に使える公園、広場は各町内にあったほうが良いと思う。
- 夜になり暗い場所が目立つので電灯を増やして欲しい
- 近隣市町村に比べて大規模な公園がない。人工芝のサッカー場ができると嬉しいです。
- 市内に公園が少ない。サッカーグランド野球場陸上競技場など各競技が出来る運動公園があると嬉しい。
- 筋トレ出来る遊具のある公園が欲しい
- 利用者が安全に楽しく使える場所になるといいと思う
- 近くに公園がない。地域によって大小問わず、公園が近い地域と、近くに公園がない地域とバラツキを感じる。
- 公園の全くない地区もあるので、小学校の校庭を開放してはどうかと思う。
- 豊明市内の公園でどのようなルールが設けられているか細かいことまではわかりませんが、ネット上で球技などは勿論子どもの笑い声なども近所迷惑として禁止している公園もあると拝見しました。公園付近に住んでいる方々が市に苦情を言い、ルールが制定されたのでしょうか。本来の公園の在り方を考えれば不当な苦情だということは明白であり、子どもが子どものままに自由に遊べる公園にそういうルールを制定するのは個人的にはあってはならない事だと思っています。豊明市では今後もそのような苦情を受けて自由を奪うルールを制定しないで欲しいです。
- 町内会が公園清掃を実施するのは、どうかと思う。市民税を払っているから市や市から委託された業者が実施するべきと思う。
- 中ノ坪公園のトイレが古く、子供も利用しにくいのではないか。時々ドライバーの方や大人の方が駆け込む姿を見かけますが、子供は利用してなさそうです。
- いまは子供が大きくなってきたのであまり公園を利用する機会はないが、小さいうちはよく利用していた。大きな公園は近隣の自治体に色々あるので、小さい公園を充実するのがよいのかもしれません。
- 唐竹池に鳥が来るので住みやすくして欲しい
- 中央公園よりも大きい公園が必要だと思います。ウォーキングが楽しめる広い外周と、木々などで季節を感じられる休憩スペース、家族でお弁当を食べることや、ボールやバドミントン、遊具などで遊べる広い芝生スペース。どんな年齢や体の状態でも利用できる公園がほしいと思います。
- 狹すぎる
- 大倉池公園について、遊歩道の劣化が激しく、歩行中につまずきやけがのリスクを感じる。一部補修されているが早期の保全改修を望む。公園を利用しなくなった理由である。
- 駐車場が欲しい
- 三崎公園は桜のシーズンとてもよいが、駐車場がない。桜を有名にして、豊明市に人を呼び活気ある街づくりができるとよい。今年も出店していたと思いますが、店舗数が少なく、食べたいと思うものがなかった。有料にしてでも休憩場所を作るなど食と花見で楽しめるような工夫があるとよい。豊明市のお店がお店して、テイクアウトできるとよい。
- 魅力ある公園になるといいですね
- 利用ルールについてのリンク先が、ご指定のページは見つかりませんでした。になりました。自転車の練習をしていいのか、手持ち花してもいいか?など看板がない公園はわからないので利用ができません。

- 今子供が大きくなつて自分が散歩するだけだが、子供が小さい時はどこの遊具も似たようなものばかりでつまらない。少し離れた公園に行こうと思っても駐車場が小さくて停められない。子供が自転車の練習をしようと思っても公園はダメで、どこで練習していいか困った。大人が散歩するだけなら勅使池公園も三崎公園も適度で良い。
- 利用ルールの周知が十分ではない。
- 樹木近辺へのキッチンカー乗り入れは、樹木が痛いと言っています。なので乗り入れはやめた方が良いかと。
- 豊明市内には広い駐車場や遊具が多い大規模の公園が無いのがとても残念です
- ある程度の広さがある公園には滑り台が必ずあるといい
- 公園といつても、遊具が気持ち程度の公園が多く、イマドキの大型遊具のある公園が全くない。
- 駐車場の無い公園が多いのでもっと増やして欲しい。中央公園の駐車場も公園を利用しない人が停めているのをよく見る。じゃぶじゃぶ池が出来ると嬉しいです。
- 管理状況や費用が不明、不透明。管理を委託業者に丸投げはダメ。
- 公園の草取りが大変。町内で協力してやっているが高齢化や温暖化で夏に実施できない。
- ペットの粪が落ちてない様にして欲しい
- 丸の内公園の前の家の人々がサッカーをしているだけで、うるさいと嫌がらせのように至近距離で監視された事があります。友人にも何名か同じことをされた人がいます。うるさいから警察を呼ぶと言われ、普通にサッカーをしていただけなので、どうぞ呼んでくださいと言うと暴言を吐かれた事があります。他にも明らかに言動がおかしい外国人の方も居るので、治安が悪く怖くて行けなくなりました。防犯カメラを目立つように設置するのも効果的だと思います。
- 子供が幼い頃、公園をよく利用していました。いろいろや公園に行ったので、駐車場があると助かります。トイレは小さい子には必須なので、綺麗に管理してくれる嬉しいです。いまは花や樹木が嬉しいです
- 真夏や雨のときでも利用できるテラス付き公園があるといい。
- 遊具が他市町に比べると、残念です。小学生と、未就園児が同じ遊具で遊ぶのは難しいと思います。それぞれの遊び場があれば、安全に遊べられると思います。危険だからと言って、遊具を減らすのではなく、安全に遊べる遊具、工夫をしてほしいです。また、赤ちゃんと上の子がいる場合、室内で遊べる場所が公園に隣接していると嬉しいなと思います。例えば、支援センターがあるカラットに遊具を作るなど。
- 小松公園にゴミ箱を置いて欲しい。平日はよく行くがゴミが落ちたまま。お弁当の食べ残しが水道付近に定期的に落ちている。この時期は階段に落ち葉が沢山落ちていて滑りやすいから定期的に落ち葉除去して欲しい。
- 大原公園の広い公園は、真ん中に遊具が一つあるだけ。夏に遊べるわけがなく、大きな屋根を設けたり、水遊び場を作るなど、広い敷地を有効に活用してほしい。広い公園なのだから、遊び手側の視点に立った工夫に期待します。
- 3歳と5歳の子供がいます。昨年名古屋から引っ越してきましたが、豊明はとにかく魅力的な公園がないです。まわりには魅力的な公園がありますが(岩が池公園、大高緑地、健康の森公園、堀内公園など)全部市外ですね。そのため週末は市外に出てしまいます。これらと同じ規模の公園を作ることは難しいでしょうか?子育て世代を呼び込むことができれば経済の発展にもつながると思います。
- 防犯を強化して、子供達が安心して遊べる公園にして欲しい。
- ボール遊びや自転車を禁止する公園が多く、子供を遊ばせるために市外へ行かなくてはならない。
- 近くに小さな公園があるが遊具は古く、とても遊ぶ気になるような公園ではない(五軒屋公園)。ゴミ回収の日はゴミが散乱していることもあります、ペットを連れていても誤食が心配。
- 自販機が設置されたが、必要か疑問。
- 公園があっても公園付近に住む人の生活も大事だが、子どもたちが自由に遊べないと、遊び場として機能しないと思う。また未就学児の遊べる場所と小中学生が遊べるスペースが分かれたり、安全で自由に遊べたりするよう工夫した整備がされるとありがたい。

- 原則やわらかいボールを使用するボール遊びは認められているとあるが、どの公園でもボール遊び禁止と看板が掲げられていて子供達では判断が付かない状況で実際ボール遊びができない事が多すぎる。野球やサッカーの様などこへ飛ぶかわからない遊びであるなら禁止もやむないが、キャッチボールやドッヂボール等比較的のコントロールの効くボール遊びまで禁止するのは健全な子供の発達を阻害しているのと同意だ
- 子供の遊び場であることを前提として決まりなどは決めてほしい。子どもにとって公園は全力で遊べる楽しい場所であって欲しい。また、イベントなどあると子なしである自分にも身近に感じる
- 子供の遊び場なのに公園の近所の高齢者がうるさいとか怒鳴ってきたと聞いたことがある。そういった理不尽な事を市役所は受け取り看板を立てたりしないで欲しい。
- 子供達が自由に遊べる場所は確保して欲しい。そのための修繕は念入りにやって欲しいと思う。落合グラウンドでは、ネットからボールが道路に飛び出して危ない事があった。ネットの隙間やフェンス超えなどのボール飛び出しは防げるよう修繕して欲しい。ペットの散歩している人には糞の始末を徹底するよう指導や管理を行って欲しい。公園や道路に糞を放置する飼い主がいる。
- 駐車場の数が少ない
- 当方、犬と暮らしているので、公園を散歩させてもらう時があるのですが、ゴミのポイ捨て、糞も放置されており、非常に汚いな…と残念に思います。花壇もあるのですが、プラスチックのカバー?が劣化して、そのまま放置されたりすると、折角の綺麗な花壇が残念にも感じます。勝手に捨てて良いのかも迷い、道路に飛ばされた場合は、捨てさせてもらっていますが、綺麗に利用できていない現状が残念で
- 草刈りの頻度をもう少し上げてほしい
- 家の近くの公園は草が生い茂るまで草刈りがされないのでもっと定期的に草刈りをしてほしい